
ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

ATA  Nº  38  –  REUNIÃO  PLENÁRIA  –  EXTRAORDINÁRIA  DO  CONSELHO
ESTADUAL DE ESPORTE DE SANTA CATARINA – CED: No dia vinte e oito de julho
de dois mil  e dezesseis às dez horas na sala de reuniões do CED ocorreu a 38ª
reunião plenária extraordinária do Conselho Estadual de Esporte com a presença dos
Conselheiros  Michele  de  Souza, Claudio  Beduschi  Antoniolli,  Frank  Fred  Utech,
Jeferson  Ramos  Batista,  Jefferson  Roberto  Seeber,  Marcos  Cibelli  Castiel,  Maria
Aparecida  Alves,  Marcelo  Silva  Costa,  Hercilio  Paraguassu  Antunes  de  Freitas,
Rodrigo Goeldner Capella,  Heverton Luiz Magalhães,  Álvaro Simão Provesi,  Nilson
Roberto Figueiredo Cruz, Roméris Rubens Reiner, Luiz Cesar Abrahão, Milton José
Cunha Junior.//  A Presidente abriu os trabalhos cumprimentando os conselheiros, e
agradeceu a disponibilidade de todos por atenderem este chamado emergencial do
gabinete do governador para a análise da proposta do mundial de tênis – Brasil Tennis
Cup 2016 – da Federação Catarinense de Tênis. A presidente apresentou também a
intenção de adiantar a reunião ordinária do dia 02 (dois) de agosto, próxima terça-feira,
para amanhã, sexta-feira, dia 29 (vinte e nove) de julho por também orientação do
gabinete do governador, para economia dos cofres publico, devido a ano de resseção
que estamos passando. Assim o conselheiro Hercílio Paraguassu solicitou a palavra
por questão de ordem, e argumentou que conforme o regimento interno a reunião
ordinária deste conselho acontece nas primeiras terças-feiras de cada mês, e que não
há tempo hábil, 72 horas, para antecipar a reunião para amanhã, e disse ainda, que
para mudança de data da reunião ordinária deverá ser aprovada em plenária. Como
não há tempo para antecipar a reunião ordinária para amanhã a presidente deu duas
opções, manter dia 02/08 ou dia 09/08, ambas as dez horas no CED. Por maioria os
conselheiros optaram para dia 09/08 a alteração da reunião ordinária do CED.// Na
sequência a presidente passou a palavra à gerente de projetos esportivos do SEITEC,
Ana Lúcia da Rosa, para falar sobre a proposta. A gerente Ana Lúcia agradeceu o
espaço em ato contínuo cumprimentou a todos, ela apresentou a proposta 18416 –
Brasil  Tennis  Cup  2016,  na  sequência  passou  a  palavra  a  diretora  de  politicas
integradas de lazer – PDIL, Juliana Silveira Aguiar Matos, a diretora cumprimentou a
todos agradeceu a oportunidade e falou sobre a questão da legalidade da proposta,
tendo em vista que é uma proposta de uma entidade privada na qual tem que respeitar
não  somente  a  legislação  do  SEITEC  como  também  a  lei  federal  13019/14.  Ela
informou que nesta situação específica foi feita por dispensa de chamamento público,
pois somente a Federação Catarinense de Tênis possui autorização para realização do
evento.  A presidente  passou  a  palavra  para  que  os  conselheiros  fizessem  seus
questionamentos.  Assim o  conselheiro  Jeferson Ramos argumentou que a  mesma
proposta do WTA do ano passado o valor de repasse foi de R$ 400.000,00 e este ano
foi para R$ 1.000.000,00, ou seja, um acréscimo de 150% do ano anterior, e falou
também que entende a importância do evento para o estado, porém é um valor bem
elevado  e  que  os  eventos  da  Fesporte  vêm  sofrendo  com  falta  de  bolas  e  de
medalhas. O conselheiro Marcelo Costa falou que acredita ser um evento com grande
importância para o estado, porém solicita uma atenção dos nossos governantes para
os  atletas,  pois  ele  como  conselheiro  se  sente  desconfortável  em  pagar  R$
1.000.000,00 ao WTA e não pagar 55 propostas de atletas já aprovadas com valor total
aproximado  de  R$  900.000,00.//  Após  as  explanações  a  presidente  solicitou  a
comissão especial para que fizesse o parecer sobre a proposta 18416 – Brasil Tennis
Cup 2016.//  Após a comissão analisar a conselheira Maria Aparecida apresentou o
parecer da comissão: Relatório: Após o analise do enquadramento PDIL e do parecer
técnico do SEITEC, esta comissão especial do CED reconhece o mérito do evento em
questão. Pois entende ser um evento importante de projeção do Estado mundialmente,
entretanto alerta-se que este evento, que já aconteceu nos anos anteriores, na sua
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última realização teve o  aporte  de R$ 400.000,00 do governo do Estado,  e  nesta
edição de 2016 o valor é mais que o dobro. Salienta-se ainda que este recurso não
deve concorrer com os investimentos do Estado nos próprios eventos do calendário
esportivo  da  Fesporte  e  com recursos  para  pagamentos  dos  projetos  do  SEITEC
aprovados, em especial dos atletas. Por fim, orienta-se que SOL, conforme determina
a lei 13019/2014, acompanhe a execução e avaliação do projeto bem como o legado
deste para o esporte catarinense. Conclusão: Aprovado o mérito. Então a presidente
colocou  em  votação  o  parecer  da  comissão,  sendo  o  mesmo  aprovado  com  14
(quatorze) votos a favor e 1 (um) voto contra do conselheiro Hercílio Paraguassu. Após
a aprovação da proposta a presidente deu intervalo para almoço e solicitou que os
conselheiros se apresentassem as treze horas e trinta minutos no complexo aquático
da UNISUL para acompanharmos o treinamento da seleção alemã de natação que
está  fazendo  sua  aclimatização  para  os  Jogos  Olímpicos  e  na  sequência  o  CED
receberá  o  Presidente  da  Fundação  Municipal  de  Esporte  e  Cultura  –  FME  de
Tubarão, José Acco Júnior, para tratar sobre a realização do 56° Jogos Abertos de
Santa Catarina – JASC.// Após o intervalo e o acompanhamento do treinamento da
seleção alemã de natação, as quatorze horas e trinta minutos o CED se reuniu no
complexo aquático da UNISUL com a presença do presidente da FME de Tubarão,
José  Acco Júnior.  A presidente  agradeceu  a  presença do  Sr.  José  Acco Júnior,  e
expressou a preocupação do CED para com a realização do 56° JASC, principalmente
com relação ao repasse financeiro no governo de estado. O Sr. José Acco agradeceu
o espaço dado pelo CED e ato contínuo cumprimentou a todos, e começou falando
sobre  o  histórico  de  Tubarão  desde  de  que  assumiu  a  FME,  disse  que  com  a
realização do JASC seria o momento de parabenizar a evolução nesses praticamente
quatro anos de trabalho frente à FME e dar um upgrad na infraestrutura esportiva de
Tubarão. Argumentou ainda que desde a solicitação para realizar o 56° JASC em 2014
a Fesporte já está no terceiro presidente, falou também que com 1,6 milhão de reais
de repasse direto do governo do estado não será possível fazer o que foi idealizado
pela cidade, que para isso necessitaria dos 2,1 milhões de reais solicitado. Outro ponto
abordado pelo Sr. José Acco foi a falta da presença da Fesporte e da SOL na cidade
de Tubarão para ver a realidade, a real necessidade. A presidente informou ao Sr. José
Acco que neste momento o Secretário de Estado de Turismo, Cultura e Esporte, Filipe
Mello, afirma que não há possibilidade de aumentar o valor já sinalizado pelo governo
do estado de 1,6 milhão de reais, sendo o mesmo valor repassado aos municípios que
sediaram  o  evento  em  anos  anteriores.  O  conselheiro  Nilson  Cruz  questionou  a
situação de Tubarão caso não seja feito o repasse do recurso integral solicitado pelo
município. O Sr. José Acco afirmou que a cidade de Tubarão não desistirá de sediar o
56° JASC, e que a tendência será reduzir as obras e reformas nas infraestruturas. O
conselheiro Álvaro Provesi questionou se foi falado, quando foi falado e quem falou
que o repasse do estado seria 2,1 milhões de reais. O Sr. José Acco informou que não
foi informado sobre valor de repasse, que foi apenas solicitado que fizessem o projeto
com as necessidades e que ficou sabendo apenas na reunião com o Secretário Filipe
Mello  há algumas semanas atrás que o repasse seria  de 1,6  milhão de reais.//  A
presidente agradeceu a presença do Sr. José Acco e falou que este conselho tentará
auxiliar as tratativas do município e estado e que Fesporte e CED buscarão junto à
Secretaria de Educação apoio para auxiliar na melhoria das instalações das escolas,
não onerando então o projeto  com estes  itens.  Como não houve  mais  nada para
discutir  e nenhum inscrito em assuntos gerais, a Presidente encerrou a reunião às
dezoito horas e cinquenta minutos e vai por ela assinada e por mim, Nilton de Andrade
Junior,  na  condição  de  Secretário-Executivo,  após  lavrar  e  datar  a  presente  ata,
aprovada por todos os conselheiros, conforme a lista de presença.
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Florianópolis, 28 de julho de 2016.

Nilton de Andrade Junior
Secretário Executivo – CED

Michele de Souza  
Presidente do CED

Claudio Beduschi Antoniolli
Frank Fred Utech
Jeferson Ramos Batista
Jefferson Roberto Seeber
Marcos Cibelli Castiel
Maria Aparecida Alves
Marcelo Silva Costa
Hercilio Paraguassu Antunes de Freitas
Rodrigo Goeldner Capella
Heverton Luiz Magalhães
Álvaro Simão Provesi
Nilson Roberto Figueiredo Cruz
Roméris Rubens Reiner
Luiz Cesar Abrahão
Milton José Cunha Junior.
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